



## 2学期を終えて…

とうとう、2学期が終わってしまいます。終業式には閉校まであと100日となります。9月13日に200日前を区切りにカウントダウンを始めましたが、あっという間に合同運動会が終わり、10月の駅伝大会、11月の学習発表会、ロボコンと学校の主要な行事が過ぎていきました。各行事には3年生が中心となって盛り上げてくれました。「最後の…」という気持ちがそうさせたのか、上級生としての自覚がそうしているのか…。しかし、この3年生だからこそ、「最後の奥浦中学校の行事を絶対に成功させよう!」という気持ちが強いのだと思っています。各学年、4月から目を見張る成長を遂げています。

来年は辰年です。辰は「成長と変化」を表すそうで、特に「甲辰」の来年は春の日差しが、広く成長を助ける年、と言われていいます。来年は、奥浦中学校の生徒にとって再スタートの年にもなるので、子ども達がいろいろな事にチャレンジし、成長できる年になるよう、期待をしたいと思っています。



## 学習発表会を開催しました

本年度の学習発表会を11月21日に開催し、多くの保護者の皆様と地域の皆様に楽しんでいただきました。総合的な学習の時間で学習したことを一人ひとり発表してもらいました。3年生は「福祉」について、1・2年生は「職場体験学習」のことを発表しました。本校では「伝える力」を身に付けようという目標があります。3年生の発表は自分の疑問に思ったことや、調べたいと思っていることをインタビューやインターネット、実際に訪問して専門職の方にお話を聞くなどして、学習を深めました。大変分かりやすく、発表できました。1・2年生は1学期の体験学習のことを、写真を交えて、発表しました。「命の大切さ」や「働きがい」について触れることができ、大変勉強になったと思います。あらためて、お世話になった事業所の皆様には感謝申し上げます。



↑発表会前にみんなで円陣を組んで気合いを入れました!

## ロボコン九州大会の結果!

12月9日(土)～10日(日)に開催された創造ロボットコンテスト九州大会で、計測・制御部門に3チームが出場しました。強豪がひしめく中で「イーグル KDR」が敢闘賞を受賞し、1月に東京で行われる全国大会に出場することが決定しました!残念ながら優勝は逃しましたが、敢闘賞の受賞と全国大会出場を果たしたことは、大変素晴らしい結果です。しかも、チームには2名の2年生がおり、たくましい限りです。これから1月の全国大会に向けての準備をしっかり行い、有終の美を飾ってほしいと思います。

## 卒業生の快挙に力をいただく

本校を平成30年度卒業の小石嵩陽さん(21)が先月愛知県で行われた第61回技能五輪全国大会の自動車板金競技で見事に優勝を果たし、来年2024年フランスで開催される世界大会に出場することになりました。卒業生が世界で勝負できる技術を習得し、堂々と結果を残しているというニュースをご本人からお聞きし、閉校を前に大変嬉しいお知らせになりました。本校在校生もロボコンで全国大会に出場しますので、力をいただいた気持ちがしています。おめでとうございます。

## 3学期に向けて

3学期の始まりは、令和6年1月9日(火)です。本年度の冬休みは、例年より少し長くなっています。子ども達がゆっくり自分のやりたいことに没頭することができるのではないかと考えています。3年生は受験に向けて、1・2年生は部活動やロボコンの全国大会など、「やるべきこと」もあるのは間違いありませんが、普段できないことにもチャレンジしてほしいと思っています。本を5冊以上読む、毎日新聞を読む、日記を書く、家事を手伝うなど、多くの「チャレンジ」があります。2学期の反省を十分に活かして、学習のやり直しもいいかもしれません。ご家庭でも、子ども達のチャレンジを応援していただくと助かります。ご家庭で「これはどうかな」などのアドバイスがあれば、子ども達も取り組みやすいかもしれません。よろしくお願いいたします。

## 【1月の主な行事】

- 1月 9日(火)…始業式(給食なし・部活動もありません)
- 1月10日(水)～11日(木)…実力テスト(授業があります)
- 1月17日(水)…2年生 GTEC(スコア型英語検定)
- 1月19日(金)…1年生 GTEC(スコア型英語検定)
- 1月19日(金)…避難訓練
- 1月20日(土)…全国ものづくりフェア(ロボコン全国大会)